
Inauguração

Vereadores marcam presença na 
entrega da Quadra Poliesportiva 

do SESI

Na tarde  de  sexta-feira  (13),  foi 
inaugurada  na  Escola  SESI 
"Carlos Arruda Garms" a Quadra 
Poliesportiva  "Orlando  Theodoro 
da  Silva",  com  a  presença  do 
presidente da FIESP (Federação 
das Indústrias do Estado de São 
Paulo), Dr. Paulo Skaf, do prefeito 
municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz e demais autoridades.  A 
Câmara  Municipal  marcou 
presença, por meio do presidente 
Miguel  Canizares  Júnior  e  dos 
seus vereadores.

Com  mais  de  730  metros 
quadrados de área estruturada de 
quadra  coberta  e  mais  de  290 
metros quadrados de vestiários - 
sendo para funcionários e atletas 
e  também  para  portadores  de 
necessidades  especiais  -,  a 
Quadra  possui  ainda  sala  para 
reuniões,  almoxarifado  e 
paisagismo.  O  espaço  já  vem 
sendo utilizado desde o final  de 
2012 pelos estudantes do SESI, 
que  praticam  atividades  como 
basquete,  vôlei,  futsal  e  outras 
modalidades esportivas. 

A Quadra Poliesportiva  do SESI 
faz  uma  homenagem a  Orlando 
Theodoro da Silva, popularmente 
conhecido  como  "Orlandinho", 
nascido  em  abril  de  1927,  dois 
anos  depois  da  emancipação 
político-administrativa  de 
Paraguaçu Paulista. 

Orlandinho  foi  consagrado  pelas 
conquistas  que  proporcionou  a 
Paraguaçu  no  esporte, 
destacando-se  como  futebolista, 
defendendo  as  cores  do  antigo 
Clube Primeiro  de Maio e  ainda 
excelente  jogador  de 
basquetebol, que iniciou por volta 
de  1945,  participando  de 
inúmeras competições amistosas 
ou oficiais.  Mas foi  como tenista 
que  alcançou  suas  maiores 
glórias  esportivas,  elevando 
constantemente o nome da nossa 
cidade,  e  conquistando  por  17 
vezes  consecutivas  o  título  de 
campeão dos Jogos Regionais.

A  Escola  SESI  “Carlos  Arruda 
Garms”  está  localizada  na  Rua 
Prefeito José Deliberador, nº 300, 
na Vila Athaíde.

Vereadores prestigiam evento

Vereadores e autoridades da região marcaram 
presença

Abertura oficial do evento

O Presidente da Câmara ao lado de Paulo Skaf

Visão geral da nova quadra do SESI

Orlandinho durante seu pronunciamento
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"Tabela SUS, Reajuste já"

Câmara apoia mobilização de 
santas casas e hospitais  

beneficentes

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira (16), a Câmara de 
Vereadores  aprovou  moção  de 
autoria  do  vereador  Antian,  que 
manifesta  apoio ao Ato  de 
Mobilização Nacional das Santas 
Casas e  Hospitais  Beneficentes, 
denominado  movimento  “Tabela 
SUS, Reajuste Já”.

O  Brasil  conta  com  2.100 
hospitais,  santas  casas  e 
entidades  filantrópicas  que 
prestam serviços ao SUS e são 
responsáveis  por  480  mil 
empregos  diretos  e  166,3  mil 
leitos.  É  do  conhecimento  de 
todos a situação de colapso pela 
qual  essas  entidades  vêm 
passando;  a  cada  100  reais 
gastos  por  eles,  o  Governo 
Federal  remunera  apenas  65, 
levando  os  hospitais  a  uma 
situação  de  endividamento  com 
fornecedores  e  instituições 
financeiras.

Segundo  a  Confederação  das 
Santas  Casas  de  Misericórdia, 
Hospitais  e  Entidades 
Filantrópicas – CMB, anualmente 
a receita originada pelo SUS mal 
chega aos R$ 9,3 bilhões, sendo 
que  os  custos  dos  serviços  são 
de R$ 14,3 bilhões.  O montante 
das  dívidas  dos  Hospitais 
ultrapassa  os  R$  11,2  bilhões, 
sendo  R$  4,9  bilhões  com 
instituições  financeiras;  R$  2,7 
bilhões  com fornecedores;  e  R$ 
2,8  bilhões  com  impostos  e 
contribuições.

Diante  deste  quadro,  em março 
de 2013, mais de 200 lideranças 
das  santas  casas  e  municípios 
reuniram-se  na  Assembleia 
Legislativa  de  São  Paulo  pelo 
movimento  “Tabela  SUS, 
Reajuste  Já”,  coordenado  pelas 
Frentes  Parlamentares  das 
Santas  Casas  e  Hospitais 
Filantrópicos.  Este  encontro 
resultou  na  elaboração  de  um 
documento  em  prol  de  mais 
recursos para a saúde.

O  documento,  assinado  pelo 
presidente da Frente Parlamentar 
das  Santas  Casas  e  Hospitais 
Filantrópicos,  Deputado  Itamar 
Borges; pelo presidente da Frente 
Parlamentar da Saúde, Deputado 
Carlão  Pignatari;  e  pelo 
presidente  da  FEHOSP,  Edson 
Rogatti, requer a interferência da 
Presidente  Dilma  Roussef  para 
uma  solução  definitiva,  com 
encaminhamentos aos Ministérios 
da  Fazenda,  Planejamento  e 
Saúde, e pedido de realização de 
audiência com a participação de 
provedores e representações. 

O referido documento diz respeito 
a articulação política da Câmara 
Federal  e  Senado,  para  que  a 
pauta  das  Santas  Casas  e 
Hospitais  Filantrópicos  seja 
prioritária  em  termos  de 
encaminhamento,  inclusive 
estabelecendo  a  condição  de 
nada ser  votado pelos plenários 
sem  que  haja  uma  solução 
definitiva sobre o assunto.

Em caso de não serem atendidas 
estas  reivindicações,  é  proposto 
um dia  nacional  de mobilização, 
com  a  possibilidade  de 
paralisação  das  instituições. 
Nesta data, será discutida com a 
sociedade a real situação do SUS 
e a necessidade de investimentos 
na  ordem  de  10%  das  receitas 
líquidas por parte da União. Além 
disso, a data servirá para coleta 
de assinaturas para a propositura 
de Emenda Popular.

"Após esses fatos, conclui-se que 
é  inteiramente  justa  a 
apresentação  desta  propositura, 
com o objetivo  de reconhecer  o 
legítimo  movimento  'Tabela  do 
SUS,  Reajuste  Já',  pois  assim 
que  suas  reivindicações  forem 
atendidas,  toda  a  população  se 
beneficiará,  em  especial  a 
população  de  baixa  renda", 
destacou  o  vereador  Antian  na 
tribuna da Câmara.

Vereador Antian fala sobre as santas casas
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Reestruturação

Câmara aprova nova estrutura 
organizacional 

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Extraordinária  na  sexta-
feira  (20),  aprovou  em  2º  turno 
dois  Projetos  de  Lei 
Complementar  de  autoria  da 
Mesa  Diretora,  formada  pelos 
vereadores  Miguel  Canizares, 
presidente; Onório Anhesim, vice-
presidente;  Elaine,  1ª  secretária; 
e Delmira, 2ª secretária. 

O  primeiro  projeto  discutido  e 
aprovado, por 10 votos favoráveis 
e  duas  ausências, foi  o  Projeto 
de Lei Complementar nº 09/13, 
que  cria  a  estrutura 
organizacional  e  institui  o 
organograma  da  Câmara 
Municipal. 

Em  seguida,  foi  discutido  e  da 
mesma forma aprovado o Projeto 
de  Lei  Complementar  10/13, 
que  dispõe  sobre  o  plano  de 
cargos, carreiras e vencimento da 
Câmara  Municipal  e  institui 
tabelas  de  vencimentos.  Os 
vereadores  Elaine  Assistente 
Social  e César Kikei,  por motivo 
de saúde, não compareceram. 

Até 2009, o Legislativo Municipal 
contava  com  uma  estrutura 
administrativa  e  funcional 
bastante singela, inclusive devido 
ao  reduzido  quadro  funcional. 
Nesse  ano,  foi  implantada  uma 
estrutura  mais  complexa,  em 
razão  da  nova  sede  e  do  novo 
quadro de servidores, que passou 
a atuar no início de 2010.

Em  2011,  algumas  adequações 
foram  inseridas  na  estrutura 
administrativa,  com  relação  às 
atribuições  das  diretorias 
existentes  e  organograma 
funcional. Porém, com o decorrer 
do tempo, os próprios servidores 
passaram a notar a necessidade 
de  modificações,  em  face  da 
realidade  prática  dos  serviços 
realizados na instituição.

Neste  ano  de  2013,  a  Mesa 
Diretora  determinou  criar  uma 
nova  estrutura  organizacional  e 
instituir  um  novo  organograma, 
além  de  instituir  um  plano  de 
cargo, carreiras e salários. Assim, 
com  um  organograma  mais 
simplificado,  porém,  mais 
eficiente,  a  nova  estrutura 
permitirá  mais  eficácia  nas 
atividades  desenvolvidas  pelo 
Poder  Legislativo,  se 
configurando  em  prestação  de 
serviço mais efetiva ao vereador 
e aos cidadãos. 

Vereadores aprovam reestruturação 

APAE

Câmara autoriza doação de 
veículo adaptado

Reunida  em  Sessão 
Extraordinária na sexta-feira (20), 
a Câmara de Vereadores aprovou 
Projeto  de  Lei  de  autoria  do 
Prefeito  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira  Queiróz,  que  dispõe 
sobre  autorização  ao  Poder 
Executivo para alienar,  mediante 
doação,  bem  móvel  de 
propriedade  do  Município  à 
Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais  de  Paraguaçu 
Paulista (APAE).

A  APAE  é  uma  entidade 
filantrópica  de  direito  privado, 
sem  fins  lucrativos,  que  presta 
serviços  a  nossa  comunidade 
desde 1975. A entidade mantém 
a  Escola  de  Educação  Especial 
“APAE  Paraguaçu”,  onde  são 
atendidos  atualmente  mais  de 
130  alunos  no  ensino 
fundamental  e  pré-escola,  e 
aproximadamente  50  crianças 
rotativamente,  com  a  prestação 
de  serviços  odontológicos  e  de 
estimulação precoce.

A  manutenção  da  APAE  é 
realizada  mediante 
convênios/parcerias  com 
Prefeituras Municipais, Secretaria 
Estadual de Educação, Ministério 
da Educação/Fundo Nacional  de 
Desenvolvimento  da  Educação 
(MEC/FNDE),  doações  de 
colaboradores,  além  de 
campanhas  e  promoções 
organizadas  pela  própria 
entidade.

Não  obstante  o  trabalho 
desenvolvido  para  manter  a 
APAE de Paraguaçu funcionando, 
segundo a sua presidente Vilma 
Vasconcellos, já faz alguns anos 
que a entidade vem enfrentando 
dificuldades  financeiras, 
carecendo  de  um  apoio  ainda 
maior  para  continuar  suas 
atividades. 
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Nesse sentido, por intermédio de 
uma  emenda  do  Deputado 
Federal  Devanir  Ribeiro,  nosso 
município  foi  contemplado  com 
100  mil  reais,  utilizado,  com  a 
respectiva  complementação  do 
município,  na  aquisição  de  um 
veículo  modificado  para 
acessibilidade  do  passageiro, 
para  estruturação  da  Rede  de 
Serviços  de  Proteção  Social 
Especial,  especificamente  a 
Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais  de  Paraguaçu 
Paulista (APAE).

Conforme  previsão  legal,  a 
alienação  de  bens  municipais, 
sempre  subordinadas  a 
existência  de  interesse  público 
devidamente  justificado,  será 
precedida  de  avaliação,  de 
autorização do Poder Legislativo 
e  obedecerá  às  normas 
estabelecidas nos artigos 17 a 19 
da  Lei  Geral  de  Licitações, 
podendo  ser  dispensada  a 
licitação  quando  a  doação  for 
exclusivamente para fins e uso de 
interesse social. 

No  caso  de  um  bem  móvel,  o 
valor de avaliação é o que consta 
da  nota  fiscal  de  aquisição.  O 
valor do referido veículo, com as 
adaptações  de  acessibilidade, 
adquirido  mediante  pregão 
presencial, é de 130 mil reais.

A  doação  será  outorgada  nos 
termos  da  Lei  Orgânica  do 
Município  e  da  Lei  Federal  nº 
8.666, de 21 de junho de 1993, 
Lei  de  Licitações.  A outorga  da 
doação  será  dispensada  de 
licitação,  por  reconhecer-se  de 
relevante  interesse  público  a 
finalidade  a  que  se  destina,  por 
ser  a  doação  exclusivamente 
para  fins  e  uso  de  interesse 
social.

Vereadores aprovam doação de veículo à APAE

Sessão Extraordinária

Câmara aprova projetos de 
autoria do Prefeito Municipal 

Reunida  em  Sessão 
Extraordinária  na  segunda-feira 
(30), a Câmara de Vereadores de 
Paraguaçu Paulista aprovou dois 
Projetos  de  Lei  de  autoria  do 
Chefe do Executivo Municipal, Dr. 
Ediney Taveira Queiróz. 

O primeiro deles,  Projeto de Lei 
36/2013, dispõe  sobre 
autorização  ao  Poder  Executivo 
para  a  abertura  de  crédito 
adicional suplementar,  visando a 
adequação  de  dotações  dos 
Departamentos  Municipais. 
Obteve  7  votos  favoráveis,  3 
contrários  e  duas  ausências; 
foram  desfavoráveis  ao  Projeto 
os  vereadores  Ian  Salomão, 
Serginho e Vilma Bertho.

De acordo com a justificativa do 
projeto,  o  crédito  adicional 
suplementar,  no  valor  de  R$ 
2.609.404,29, será utilizado para 
o  pagamento  de  vencimentos  e 
vantagens  fixas  (despesas  com 
pessoal  e  encargos)  dos 
servidores  públicos  municipais; 
material  de  consumo  (material 
pedagógico,  combustível, 
lubrificantes, etc.); outros serviços 
de  terceiros  pessoa  jurídica 
(manutenção  de  unidades 
escolares e de saúde, eventos de 
final de ano, etc.);  e material  de 
distribuição  gratuita 
(medicamentos). 

A maior  parte  das dotações,  R$ 
1.464.542,29,  será  destinada  ao 
Departamento  Municipal  de 
Saúde. 

Os  recursos  necessários  à 
abertura  do  crédito  adicional 
suplementar  serão  provenientes 
da  anulação  parcial  ou  total  de 
dotações.

Em seguida, foi votado o Projeto 
de  Lei  37/2013, que  autoriza  o 
Poder  Executivo  a  celebrar 
convênio  de  cooperação  técnica 
com a União,  por  intermédio  do 
Ministério da Justiça, por meio da 
Secretaria  Nacional  de 
Segurança  Pública  (SENASP), 
para acesso da Guarda Municipal 
à  Rede  INFOSEG.  Obteve  6 
votos  favoráveis,  4  contrários  e 
duas  ausências;  foram  contra  o 
Projeto  os  vereadores  César 
Kikei,  Ian  Salomão,  Serginho  e 
Vilma Bertho.

A Rede  Nacional  de  Integração 
de  Informações  de  Segurança 
Pública,  Justiça  e  Fiscalização 
(Rede  INFOSEG)  foi  instituída 
pelo Decreto Federal nº 6.138, de 
28  de  junho  de  2007.  Tem  por 
objetivo  a  integração  de 
informações para a formulação e 
execução  de  ações 
governamentais  e  de  políticas 
públicas  federal,  estaduais, 
distrital e municipais.

No  âmbito  do  convênio  de 
cooperação  técnica  a  ser 
celebrado,  a  SENASP 
disponibilizará  ao  município  o 
acesso  às  informações  sobre 
indivíduos,  Carteira  Nacional  de 
Habilitação e veículos. 
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O município, por sua vez, deverá 
disponibilizar  à  SENASP  os 
dados  cadastrais  do  Imposto 
Predial e Territorial Urbano (IPTU) 
de  todos  os  contribuintes  do 
município.  Nesse 
compartilhamento,  as  partes 
firmarão  termo  se 
comprometendo  a  manter, 
custodiar  e  utilizar,  dados  e 
informações  na  forma  e 
condições  estabelecidas  no 
referido  convênio,  respeitado  o 
sigilo e a propriedade intelectual.

O convênio não envolve repasse 
de recursos financeiros entre  os 
partícipes, contudo, as despesas 
decorrentes  das  atribuições 
previstas  correrão  por  conta  de 
dotações orçamentárias dos seus 
responsáveis.

Estiveram ausentes nesta Sessão 
Extraordinária  os  vereadores 
Elaine  Assistente  Social  e 
Reinaldo.

Vereadores reunidos em Sessão Extraordinária

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira  (16)  foram 
apresentadas 6 indicações. Veja:

Indicação  180/2013,  de  autoria 
do vereador Paulo Japonês, que 
requer  o  cadastramento  da 
Estância  Turística  de  Paraguaçu 
Paulista  no  programa  "Brasil 
Sorridente" do Governo Federal.

Indicação  181/2013,  de  autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores César Kikei, Serginho 
e  Vilma  Bertho,  que  indica  a 
instalação  de  uma  pequena 
rotatória na confluência das ruas 
Conceição do Monte Alegre e Rio 
Grande do Sul.

Indicação  182/2013,  de  autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
indica às agências bancárias de 
nosso  município  a 
disponibilização  de  atendentes, 
para  auxiliarem  os  clientes  na 
utilização do caixa eletrônico e na 
distribuição de senhas.

Indicação  183/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica a instituição da 
jornada  de  30  horas  semanais 
para  os  profissionais  da 
enfermagem,  psicólogos, 
nutricionistas e fonoaudiólogos da 
rede municipal.

Indicação  184/2013,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho, que indica a 
limpeza  da  praça,  melhoria  na 
coleta  de  lixo  e  manutenção da 
iluminação  pública  no  Conjunto 
Habitacional Aldo Paes Leme.

Indicação  185/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  reitera  o  teor  da 
Indicação nº 117/13, apresentada 
na  Sessão  Ordinária  de 
06/05/2013,  que  indicou 
melhorias na pista de caminhada 
da  Alameda  das  Palmeiras, 
localizada  na  extensão  da  Av. 
Hissagi Marubayashi.

Requerimentos

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na segunda-feira (16), a Câmara  
de  Vereadores  aprovou  7  
Requerimentos. Confira:

Requerimento 96/13,  de autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
requer  ao  Prefeito  Municipal 
informações  quanto  ao 
cumprimento  da  Lei 
Complementar  nº  15  de 
08/12/2998 - Código de Posturas 
do  Município,  quanto  à  limpeza 
de  terrenos,  notificação  dos 
proprietários  e  cobrança  de 
multas; e quanto ao cumprimento 
da  Lei  Complementar  nº  16  de 
08/12/1998 - Código de Obras do 
Município,  referente  aos 
denominados  passeios  públicos 
de  imóvel  localizado  na  Rua 
Conselheiro Rodrigues Alves com 
a Rua Tiradentes.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 98/13,  de autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
que  requer  à  Sabesp   (unidade 
de  Paraguaçu  Paulista) 
informações sobre os transtornos 
causados  com  o  retorno  do 
esgoto que inundou casas.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0
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Requerimento 99/13,  de autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho, que requer 
à  Sabesp  -  unidade  de 
Paraguaçu Paulista, e à empresa 
de  eletricidade  Vale 
Paranapanema,  informações 
sobre  a  possibilidade  de  reduzir 
as devidas contas das entidades 
sociais de nosso município.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 102/13, de autoria 
do vereador Onório Anhesim, que 
apresenta  justificativa  de  falta  à 
14ª  Sessão  Ordinária  de 
02/09/2013,  por  motivo  de 
falecimento  do  seu  irmão,  Vitor 
César Anhesim.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 103/13, de autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Ian Salomão e Vilma 
Bertho,  que  requer  ao  Promotor 
de  Justiça  da  2ª  Promotoria 
Pública  de  Paraguaçu  Paulista, 
Dr.  Fernando  Fernandes  Fraga, 
informações quanto às denúncias 
sobre  preenchimento  excessivo 
de  cargos  comissionados  no 
Executivo Municipal.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 104/13, de autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores César Kikei, Serginho 
e  Vilma  Bertho,  que  requer  ao 
Prefeito  Municipal  informações 
sobre os peixes que existiam no 
lago do Jardim das Cerejeiras.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 105/13, de autoria 
do  vereador  Serginho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão  e  Vilma  Bertho,  que 
requer  ao  Prefeito  Municipal 
informações quanto às inscrições 
das  casas  populares  da 
Companhia  de  Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano - CDHU.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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